
                                                                                                  
 

 

  

    ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA   

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Estagiária  

INICIO DA SESSÃO: 14:14  TERMINO DA SESSÃO: 16:28  

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA:   

VEREADOR NO PLENÁRIO  ENTRADA  SAÍDA  
CELSO CIESLAK  14:00  16:15  

DANIEL MILLA  14:24  16:28  

DIVO  14:08  16:28  

MINGO  14:15  15:43  

EDUARDO KALINOSKI  14:18  16:03  

PASTOR EZEQUIEL  14:02  15:51  

FELIPE PASSOS  13:58  16:28  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  14:18  16:28  

GERALDO STOCCO  14:10  16:28  

SARGENTO GUIARONE  14:00  16:09  

FLORENAL  14:02  16:22  

JORGE DA FARMÁCIA  14:09  16:28  

DR. ZECA  15:00  15:48  

DR. MAGNO  14:10  16:28  

PAULO BALANSIN  14:15  16:13  

PIETRO ARNAUD   Ausência Justificada    

RICARDO ZAMPIERE  14:22  16:00  

ROGÉRIO MIODUSKI  14:06  15:49  

PROFESSORA ROSE  Antes das 13:50  16:28  

RUDOLF POLACO  14:19  16:28  

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR  14:09  16:28  

VINÍCIUS CAMARGO  14:09  16:28  

VALTÃO  14:03  16:00  

    

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:   

VEREADOR GEORGE: fala que já tem o relatório o relatório final da CPI do transporte público. Fala também 
sobre o projeto do vereador Felipe Passos, que tem como mérito o desconto dos subsídios dos vereadores que 

têm ausências injustificadas nas sessões. Fala que as redes sociais e a imprensa acabam desgastando alguns 

vereadores para beneficiar outros, o que não pode ocorrer. Pede que todos os vereadores assinem e aprovem seu 
projeto. Elogia o trabalho do vereador Mainardes, e diz que a mesa executiva, assim como nunca fez, nunca 

fechará os olhos diante disso. Fala que lamenta não ter participado do evento sobre segurança. Vereador Celso 
Cieslak fala sobre instalação de módulo na Santa Paula, que estava instalada há dois meses e solicitaram aos 

Deputados Plauto e Pauliki para locação do imóvel para essa finalidade. Vereador George diz que assinará o 
projeto e pede assinatura de todos os outros vereadores.  

VEREADOR GERALDO STOCCO: fala que discorda das palavras do Vereador George, que não assinará o 

projeto que já existe, e que para mexer em seus salários somente a comissão de finanças, dizendo que não deve 
um vereador apresentar projeto com esse mérito. Fala que o Vereador Felipe Passos poderia fazer emenda, 

aumentando o desconto. Fala que aconteceu de o Vereador Felipe Passos precisou se ausentar e deixou de votar 



 

 

um projeto, mas isso não é falado. Fala que seu mandato é sério, e que o projeto não prosperará. Concorda que a 

falta injustificada deve sim ter descontos, e que em relação a isso já tem projeto existente.   

VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: fala que não gostaria de falar isso, e que isso acaba colocando e 

cheque o trabalho dos vereadores. Diz que se houver legalidade no projeto do vereador Felipe, assinará. No 

entanto, como já citado, o projeto já existe, e que poderia ter feito emenda, porque isso é jogar a população contra 
a Câmara. Fala sobre o repórter Afonso, que vez reportagem sobre anistia do IPTU aos que precisam. Pede que 

o prefeito cumpra a lei, que é antiga. Diz que recebeu ligação do Dep. Pauliki, que falou que o Governador já 
deu parecer favorável que nos quadrantes da cidade. Vereador Mainardes pede aparte dizendo sobre a discussão 

que houve em relação a isso, em que o Vereador Milla, George, Julio Kuller, dizendo que não foi possível fazer 
a locação por ser ano eleitoral, dizendo que todos os envolvidos devem ser parabenizados. Diz que é boa a união 

que existe na Câmara, que faz com que as coisas boas em Ponta Grossa aconteçam.   

VEREADOR FELIPE PASSOS: coloca que o projeto é tranquilo, que existe, mas que não é completo, pois 
não há a base de cálculo. Diz que a questão é da regulamentação, e não pretende tirar dinheiro de ninguém. Tem 

pretensão de que o site da Câmara, na aba portal da transparência, seja colocado o motivo da ausência dos 
Vereadores. Tem intuito de engrandecer e moralizar o trabalho da Câmara. Vereador Kalinoski pede aparte e diz 

que é fácil crucificar o autor do projeto na segunda-feira e por ter dado mídia subir à tribuna e ser favorável 

dizendo que assinará o projeto. Acredita que a questão é de competência e de legalidade do projeto.  

VEREADOR FLORENAL: diz que às vezes se tornam repetitivos, batendo na mesma tecla, e fala que é 

obrigação de todos os vereadores trabalharem em prol da cidade. Fala sobre a situação da segurança de Uvaranas, 

dizendo que é o que o povo deseja. Diz que fez pesquisa e 99% das pessoas querem segurança. Diz sobre as 9 
ocorrências policiais em Ponta Grossa no último final de semana, e desses 9, 7 aconteceram na região de 

Uvaranas. Fala sobre a conquista de módulos móveis de Ponta Grossa, que não é pra virem e serem guardados, 
e fala que não é para acontecer como aconteceu com as viaturas do SIATE, de virem incompletas. Volta na 

situação que não importa quem “é o pai da criança”, mas os resultados concretos, já que depois das 20h está tudo 
fechado. Vereador Guiarone, diz que tem que agradecer a todos que estão empenhados na questão da luta pela 

segurança, dizendo que ficou durante 22 anos na polícia militar, que sabe do que ocorre, e destaca o fato de o 
Vereador Milla, antes de ser Vereador, esteve trabalhando em prol de módulos policiais moveis na Santa Paula. 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: parabeniza a todos os vereadores, que assinaram o pedido dos módulos 

móveis, dizendo que não é da noite para o dia as coisas acontecem Vereador Milla pede aparte e cita sobre a 
desunião dessa casa. Fala sobre a sabedoria com a qual o Vereador Guiarone utilizou a palavra, dizendo que 

todos os vereadores trabalharam em prol da segurança, dizendo que não quer assumir a paternidade de nada. 
Vereador Pastor Ezequiel diz que várias vezes foi a capital a fim de trazer melhorias para a cidade de Ponta 

Grossa. Parabeniza a equipe, nomeando Ari Lovato. Vereador Ruldolf parabeniza o vereador Pastor Ezequiel por 
ter trabalhado com a questão da Maria da Penha, dizendo que teve a mesma ideia e que não foi demagogo em 

apresentar o mesmo projeto. Vereador Pastor Ezequiel parabeniza a segurança que tem trabalhado muito pela 
cidade.   
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EM SEGUNDA DISCUSSÃO  

  
DO VEREADOR GERALDO STOCCO  

PROJETO DE LEI Nº 62/17 – Dispõe sobre a utilização de lâmpadas LED (diodo emissor de luz) na iluminação de prédios 

públicos municipais, bem como espaços públicos e vias públicas sob administração municipal.  

 VEREADORES  SEGUNDA   

CELSO CIESLAK  Contrário  

DANIEL MILLA  Favorável  

DIVO  Favorável  

MINGO  Favorável  

EDUARDO KALINOSKI  Favorável  

PASTOR EZEQUIEL  Contrário  

FELIPE PASSOS  Contrário  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  Ausência Justificada  

GERALDO STOCCO  Favorável  

SARGENTO GUIARONE  Contrário  

FLORENAL  Contrário  

JORGE DA FARMÁCIA  Contrário  

DR. ZECA  Favorável  

DR. MAGNO  Favorável  

PAULO BALANSIN  Favorável  

PIETRO ARNAUD     

RICARDO ZAMPIERE  Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI  Favorável  

PROFESSORA ROSE  Favorável  

RUDOLF POLACO  Favorável  

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  

Favorável  

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável  

VALTÃO   Contrário  

  

  

DO VEREADOR RICARDO ZA MPIERI  

PROJETO DE LEI Nº 90/17 – C oncede Título de Cidadão Benemérito de Ponta Grossa ao Senhor ADILSON VIEIRA SIMÕES.  

VEREADORES  SEGUNDA   

CELSO CIESLAK  Favorável  

DANIEL MILLA  Favorável  



 

 

DIVO  Favorável  

MINGO  Favorável  

EDUARDO KALINOSKI  Favorável  

PASTOR EZEQUIEL  Favorável  

FELIPE PASSOS  Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  Favorável  

GERALDO STOCCO  Favorável  

SARGENTO GUIARONE  Favorável  

FLORENAL  Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA  Favorável  

DR. ZECA  Favorável  

DR. MAGNO  Favorável  

 PAULO BALANSIN  Favorável   
PIETRO ARNAUD   Ausência Justificada  

RICARDO ZAMPIERE  Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI  Favorável  

PROFESSORA ROSE  Favorável  

RUDOLF POLACO  Favorável  

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  

Favorável  

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável  

VALTÃO  Favorável  

  

Aprovado com 22 votos.   

  

DO VEREADOR FELIPE PASSO S  

PROJETO DE LEI Nº 117/17 – Promove alteração na Lei nº 8.198, de 24/08/2005, que institui o Programa Selo Social.  

Votação simbólica, projeto ap rovado.   

  

DO VEREADOR JORGE DA FA RMÁCIA E OUTROS  

PROJETO DE LEI Nº 153/17 – Dispõe sobre a concessão de anistia de tributos municipais, conforme especifica.  

VEREADORES  SEGUNDA   

CELSO CIESLAK  Favorável  

DANIEL MILLA  Favorável  

DIVO  Favorável  

MINGO  Favorável  

EDUARDO KALINOSKI  Favorável  

PASTOR EZEQUIEL  Favorável  

FELIPE PASSOS  Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  Favorável  



                                                                                                  
 

 

GERALDO STOCCO  Favorável  

SARGENTO GUIARONE  Favorável  

FLORENAL  Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA  Favorável  

DR. ZECA  Favorável  

DR. MAGNO  Favorável  

PAULO BALANSIN  Favorável  

PIETRO ARNAUD   Ausência Justificada  

RICARDO ZAMPIERE  Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI  Favorável  

PROFESSORA ROSE  Favorável  

RUDOLF POLACO  Favorável  

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  

Favorável  

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável  

VALTÃO  Favorável  



 

 

  

Aprovado com 22 votos.   

 

  

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

PROJETO DE LEI Nº 221/17 – Concede Título de Cidadã Honorária de Ponta Grossa à Senhora Ana Paula Cunha Carvalho.  

VEREADORES  SEGUNDA  

CELSO CIESLAK  Favorável   

DANIEL MILLA  Favorável   

DIVO  Favorável   

MINGO  Favorável   

EDUARDO KALINOSKI  Favorável   

PASTOR EZEQUIEL  Favorável   

FELIPE PASSOS  Favorável   

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA   Favorável   

GERALDO STOCCO  Favorável   

SARGENTO GUIARONE  Favorável   

FLORENAL  Favorável   

JORGE DA FARMÁCIA  Favorável   

DR. ZECA  Favorável   

DR. MAGNO  Favorável   

PAULO BALANSIN  Favorável   

PIETRO ARNAUD   Ausência Justificada   

RICARDO ZAMPIERE  Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI  Favorável  

PROFESSORA ROSE  Favorável  

RUDOLF POLACO  Favorável  

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  

Favorável  

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável  

VALTÃO  Favorável  

  

Aprovado com 22 votos.   

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO  

  

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR  



 

 

PROJETO DE LEI Nº 233/14 – Denomina de Rua Claudionor José Couto a Rua K2, do Loteamento Residencial Campo Belo 

2, nesta cidade.  

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso  

                       COSPTTMUA  - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR Votação 

simbólica, aprovado.   

  

 

  

  

  

  

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 162/17 – Autoriza o Poder Executivo a anuir no negócio jurídico de alienação do imóvel objeto da 

matrícula nº 62.244, do 2º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa.  

   

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                             CFOF      -  Favorável   

                       CAPICTMA  - Favorável  

 
 VEREADORES  SEGUNDA   

CELSO CIESLAK  Favorável  

DANIEL MILLA  Favorável  

DIVO  Favorável  

MINGO  Favorável  

EDUARDO KALINOSKI  Favorável  

PASTOR EZEQUIEL  Favorável  

FELIPE PASSOS  Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  Favorável  

GERALDO STOCCO  Favorável  

SARGENTO GUIARONE  Favorável  

FLORENAL  Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA  Favorável  

DR. ZECA  Favorável  



 

 

DR. MAGNO  Favorável  

PAULO BALANSIN  Favorável  

PIETRO ARNAUD   Ausência Justificada  

RICARDO ZAMPIERE  Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI  Favorável  

PROFESSORA ROSE  Favorável  

RUDOLF POLACO  Favorável  

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  

Favorável  

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável  

VALTÃO  Favorável  

    



 

 

 

Aprovado com 22 votos.    

  

EM DISCUSSÃO ÚNICA   

MOÇÕES   

  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK   

MOÇÃO DE APLAUSO 190/17  –   Dirigida aos Policiais Civis que trabalham junto ao Setor de Homicídios   da 13ª SDP, são  

eles: TÂNIA MARA SVIERCOSKI PINTO  –   Delegada de Polícia; KAREN ANNIE SILVA BRANCO DE PAULA  –   Escrivã de Polícia  

ª Classe; ANDERSON LUCAS SCHERER  3 –   Investigador de Polícia 4ª Classe; SAMUEL BAGGIOTO  –   Investigador de Polícia  

4 ª Classe; THI AGO MAIA GONÇALVES  –   Investigador de Polícia 5ª Classe.   

  

  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI   

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 191/17  –   Dirigida ao CENTRO EDUCACIONAL MARISTA SANTA MÔNICA, na pessoa da Diretora  

NEUZITA DE PAULA SOARES, extensivo ao GRUPO MARISTA, pelos 19 ano s de fundação, comemorado no dia 15 de agosto  

de 2.017, diante dos relevantes serviços sociais realizados na Cidade de Ponta Grossa.   

  

  

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO   

MOÇÃO DE APELO Nº 192/17  –   Dirigida ao Deputado Federal Toninho Wandscheer PARA QUE VIABILIZ E UMA Emenda  

Parlamentar no valor de R$ 340.000,00 (trezentos e quarenta mil reais) para a aquisição do equipamento Tomógrafo  

Computadorizado  ConeBeam  –   Tomografia)  e  Telerradiografia  Panorâmica,  Radiografia  ( x1  3 TCCB  para  o  curso  de  

Odontologia da Univers idade Estadual de Ponta Grossa  –   PR.   

  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO   

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 193/17  –   Dirigida ao Núcleo de Tecnologia e Educação Aberta e a Distância da UEPG  –   NUTEAD,  

junto pela  comemoração  dos  seus  15   anos  de  atuação  e  pela  exemplar  participação    a  comunidade  acadêmica  

democratizando o acesso a educação.   

  

DO VEREADOR DANIEL MILLA   



 

 

 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 194/17  –   Dirigida ao Sr. LOURIVAL SANTOS, residente em nossa cidade, pelos serviços prestados  

há muitos anos no transporte rural de estudantes do Dist rito de Guaragi.    

  

  

  

  

DO VEREADOR PAULO BALANSIN   

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 195/17  –   Dirigida à equipe de esportes da Rádio MZ FM pela cobertura de todos os jogos do  

Operário Ferroviário, na Série D do Campeonato Brasileiro de 2.017.   

Aprovadas.    

  

INDICAÇÕES   

  

DO VEREADOR GERA LDO STOCCO   

INDICAÇÃO  Nº  1605/17   –   da  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  

municipalidade, providências quanto a acessibilidade da Rua XV de Novembro, no centro, entre as Ruas Coronel Dulcídio  

e Benjamin Constant, c omo: a) implantação de piso tátil; b) regularização das guias rebaixadas para cadeirantes.   

  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO   

Nº  1606/17   INDICAÇÃO  –   competentes  da  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  

municipalidade, providências obj etivando a regularização das entradas dos terminais rodoviários da cidade, de acordo  

com a Lei nº 11.427/2013, que altera a Lei nº 7.017/2012, promovendo o limite de distância das catracas dos terminais  

às entradas dos Centro de Atendimento a Saúde, em 50  metros.   

  

DO VEREADOR FLORENAL   

INDICAÇÃO  Nº  1607/17   –   competentes  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  da  

municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para pedestres na Rua João Thomé, em  

frent e a Escola João Maria Cruz, em Uvaranas.    

  

DO VEREADOR FLORENAL   



 

INDICAÇÃO Nº  –  

 

 

  1608/17 ao  Prefeito,  para  que  determine  aos  Senhor  departamentos  competentes  da  Sugerindo  

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua J oão Cecy Filho, ao longo de sua  

extensão.    

  

DO VEREADOR FLORENAL   

INDICAÇÃO  Nº  1609/17   –   da  ao  competentes  departamentos  aos  determine  que  para  Prefeito,  Senhor  Sugerindo  

municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para pe destres na Rua Cinamomo, em  

frente ao E.E. Professor Edson Pietrobelli, no Núcleo Santa Paula.    

  

DO VEREADOR FLORENAL   

INDICAÇÃO  Nº  1610/17   –   que  Prefeito,  Senhor  ao  Sugerindo  determine  da  para  competentes  departamentos  aos  

municipalidade, providências obje tivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua Osório de Almeida Taques, ao  

longo de sua extensão, no Jardim América.    

  

DO VEREADOR FLORENAL   

1611/17   INDICAÇÃO  Nº  –   da  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  

muni cipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Avenida Carlos Cavalcanti, a partir  

do Chafariz, sentido bairro.    

  

  

DO VEREADOR FLORENAL   

INDICAÇÃO  Nº    1612/17 –   para  Senhor  ao  Sugerindo  Prefeito,  determine  que  aos  departamentos   competentes  da  

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco nas Ruas Ricardo Wagner e Rua dos  

Operários, no Bairro de Olarias.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

INDICAÇÃO  Nº  1613/17   –   d Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  etermine  aos  departamentos  competentes  da  

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua Betara, na altura do nº 01, no Jardim  

Cachoeira, em Uvaranas.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   



 

INDICAÇÃO Nº  –  

 

 

  1614/17 ao  Senhor Sugerindo    Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  da  

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buraco na Rua Curitiba, na altura do nº 271,  

Bairro de Olarias.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

INDICAÇÃO  Nº  1615/17   –   Suge da  competentes  rindo  departamentos  aos  determine  que  para  Prefeito,  Senhor  ao  

municipalidade, providências objetivando a autuação do proprietário de terreno localizado na rua Olga Aleda Cavagnari,  

ao lado do nº 238, Bairro Jardim Carvalho, devido à altura  do mato.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

INDICAÇÃO  Nº  1616/17   –   departamentos  aos  determine  para  Senhor  ao  Sugerindo  que  da  competentes  Prefeito,  

municipalidade, providências objetivando a aplicação de pavimentação primária sustentável (fresado) na Rua Lour ival  

Oliveira Guedes, Bairro Jardim Carvalho.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

  INDICAÇÃO  Nº  1617/17 –   da  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  

municipalidade, providências objetivando a instalação de travessia elevada   para pedestres na Avenida Monteiro Lobato,  

em frente ao antigo Hospital São Camilo.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

INDICAÇÃO  1618/17 Nº    –   que  da  para  Prefeito,  Senhor  Sugerindo  ao  determine  aos  departamentos  competentes  

municipalidade, providências objeti vando a autuação do proprietário de terreno localizado no cruzamento das Ruas  

Bernardo Ferreira dos Santos e Eunice dos Reis, Bairro de Olarias, devido a altura do mato.    

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE   

INDICAÇÃO  Nº  1619/17   –   Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  pa que  ra  determine  aos  departamentos  competentes  da  

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua João Nunes, Bairro de Olarias, em  

toda a sua extensão.    

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI   



 

INDICAÇÃO Nº  –  

 

 

1620/17   ao  Sugerindo  Senh para  determine  aos  departamentos  competentes  da  que  or  Prefeito,  

municipalidade, providências objetivando a troca do parquinho infantil do CMEI Odette Cominato, na Rua Operários,  

845 , Olarias.    

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI   

1621/17   INDICAÇÃO  Nº  –   Sugerind competentes  da  o  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  

municipalidade, providências objetivando a instalação de uma cobertura no pátio do CMEI Odette Cominato, na Rua  

Operários, Olarias.    

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI   

/ 1622 Nº  INDICAÇÃO  17   –   para  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  que  determine  aos  departamentos  competentes  da  

municipalidade, providências objetivando uma operação Tapa Buraco na Rua Tamboara, entre as Ruas Goioerê e Guaíra,  

Olarias.    

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI   

Nº  INDICAÇÃO    1623/17 –   da  Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  

municipalidade, providências objetivando reparos na pavimentação da Rua Ribeirão Claro, entre as Ruas Santa Amélia e  

Tamboara, Bairro Olarias.    

  

DO VEREADOR EDUARDO   KALINOSKI   

Nº  1624/17   INDICAÇÃO  –   Sugerindo  ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  da  

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Helena Nastas Salum, em toda a sua  

extensão não pavimentada,  Bairro Boa Vista.    

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI   

INDICAÇÃO  Nº  1625/17   –   ao  Senhor  Prefeito,  para  que  determine  aos  departamentos  competentes  da  Sugerindo  

municipalidade, providências objetivando a construção da continuidade da calçada na praça da Vila Cip a, entre as Ruas  

Desembargador Westephalem, Bicaiúva do Sul, Itambaracá e Thaumaturgo de Azevedo, Oficinas.    

  

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO   

INDICAÇÃO  Nº  1626/17   –   da  competentes  departamentos  aos  Senhor  determine  que  para  Prefeito,  Sugerindo  ao  

municip do  alidade,  providências  objetivando  continuidade  das  obras  de  canalização  arroio  da  UEPG  Centro  e  a  



 

 

construção um muro de arrimo para maior segurança no prédio onde funciona o CEEBJA-UEPG, localizado na Rua Alfredo 

Santana.   

Aprovadas.   

 

  

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 22 de agosto de 2.017.  

  

  

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA  

                      Presidente                                                       1º Secretário  

  

PEQUENO EXPEDIENTE  

Vereador Florenal: fala que são muitos vereadores, e que trabalham em prol do bem estar da cidade, tendo que 
ser fiscais, fazendo indicações, tendo que trazer os problemas para o executivo resolver. Fala sobre a situação 
da avenida Carlos Cavalcanti.  
Vereador George: fala sobre a CPI dos transporte, confeccionado pelo Vereador Milla, dizendo que deixam 
muito claro que pretendem mudanças na lei. Fala sobre o combustível da VCG, que é fornecido por quem tem 
maior preço, dizendo que se for fornecido por um lugar de menor preço, terão economia significativa.   
Vereador Celso Cieslak: fala sobre o projeto do Vereador Geraldo Stocco, que é inconstitucional, fala também 
sobre a companhia na Santa Paula, que está funcionando há 60 dias.  
Vereador Sargento Guiarone: diz que o mérito da companhia na Santa Paula é de todos, que o serviço está sendo 
realizado na região, e que a dificuldade do imóvel para que não houvesse briga política, e diz que conversou 
com os deputados para juntarem forças, já que precisam desse trabalho, e diz que a mídia deveria parabenizar 
não só um, mas todos os envolvidos.   
Vereador Stocco: diz que cabe ao prefeito vetar ou aprovar a lei, fala sobre uma indicação, que pede que as 
catracas de ônibus estejam a 50 metros dos CAS. Fala que é contra o projeto do vereador Felipe Passos por ele 
já existir. Fala que está dando a cara a tapa contra a máfia da VCG.   
Vereador Rudolf: fala que já deu pareceres contrários a membros da comissão convidando o Vereador Celso 
para as reuniões, parabenizando-o sobre as conquistas da segurança, junto com todos os outros vereadores. 
Fala sobre a atitude de o Vereador Felipe Passos expor ao ridículo os vereadores com a polêmica que criou. 
Vereador Vinicius Camargo: parabeniza os vereadores com a conquista da segurança. Não pode deixar de falar 
sobre a polêmica criada pelo projeto do Vereador Felipe Passos, dizendo que o projeto Câmara Jovem foi criado 
dentro das legalidades, não havendo intuito de burlar as leis. Fala sobre a ida a Brasília, sobre as ideias, sobre 
a política de drogas.   

Vereador Milla: fala que o projeto do Vereador Passos é de caráter administrativo, interno, não podendo outro 

ente senão a mesa executiva, sugerindo que faça moção legislativa, que faria com que a polêmica acabaria. 

Vereador Jorge da Farmácia: diz que não há demagogia quando assina o projeto, pois não tem o intuito de se 

promover. Sugere que as mudanças legais podem ser feitas a fim de ser apresentada indicação ou moção 

legislativa pelo fato de o projeto já existir.   
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